

SORTIR

Événement La musique de la Police Nationale donne un concert mercredi 29 février au théâtre de Verdun

Un concert d'exception

Ils viennent en Lorraine uniquement pour ce concert. Uniquement à Verdun pour Verdun. Pour la première fois. Ils ? Les musiciens de l'harmonie de la musique de la Police Nationale. Une formation de prestige qui se déplace bien au-delà de nos frontières.

Le 29 février, le concert a rendez-vous au théâtre de Verdun, sous la direction de Jérôme Hilaire. Connaissance de la Meuse est l'organisatrice. « La ville nous a mis, aimablement, à disposition le théâtre », se réjouit Jean-Luc Demandre le président. Le projet est monté avec la collaboration de Transversales, l'autre association culturelle de Verdun, qui apporte son soutien logistique.

C'est un événement pour la Meuse et même pour la Lorraine. L'orchestre d'harmonie comprendra une cinquantaine de virtuoses. Tous des professionnels, des musiciens hors pair, de très haut vol. La raison pour laquelle les musiciens ont accepté de faire le déplacement est plus que flatteur pour la ville. Le spectacle,



■ C'est un événement à Verdun que de recevoir cette formation de prestige.

Photo DE

son et lumière, évoquant la bataille de Verdun est connu de la formation. Mais se produire à Verdun, ville symbole, a été la plus forte raison de son approbation.

Ce récital a lieu au théâ-

tre, les organisateurs en sont satisfaits. « C'est un théâtre à l'ancienne qui se prête parfaitement pour des concerts comme celui-ci », précise le président. D'autant que le programme

sélectionné requiert des instruments imposants. La place est par conséquent une priorité.

Musique éclectique

Le concert est destiné à un

large public. Les mélomanes apprécieront, les personnes qui connaissent peu ou pas la musique classique seront conquises. Les œuvres du Russe Sergueï Prokofiev, compositeur de nombreuses musiques de films, ne sont pas forcément connues de tous. « Dès que les premières notes se font entendre, le public se dit je connais », précise Jean-Luc Demandre. Sans parler de l'incontournable *Boléro* de Ravel. Les œuvres de Toshio Mashima, entre autres, *Sous le ciel de Paris* « forcément tout le monde connaît, même les plus jeunes ».

Un pur moment de plaisir qui doit être vécu sans jamais être oublié.

Laurence MUNIER

📅 Mercredi 29 février à 20h30 au théâtre de Verdun. Le nombre de place est limité. La réservation est conseillée uniquement auprès de

Connaissance de la Meuse, tél. 03.29.84.50.00. Une billetterie sera ouverte, sur

place, le soir du concert à partir de 20h. Tarifs : Adultes, 10€ ;

Réduit, 8€ ; Etudiant, 5€ ;

Enfant (-12 ans), gratuit.